

● 24



El Hospital Río Hortega pone en marcha una Unidad Multidisciplinar para el diagnóstico precoz de la hipertensión pulmonar

La nueva unidad busca mejorar el pronóstico de los pacientes con una atención especializada e integrada desde distintas áreas médicas



Rebeca Pasalodos Pérez

Jueves 29 Mayo 2025, 12:33



Actualidad

Lectura estimada: 1 min.



0 Comentarios



Publicar un comentario*

* Los comentarios sin iniciar sesión estarán a la espera de aprobación

[Inicia sesión o regístrate](#) para comentar

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid ha presentado este jueves su nueva **Unidad Multidisciplinar de Hipertensión Pulmonar**, coincidiendo con la celebración de unas jornadas de actualización sobre esta enfermedad en el propio centro.

La unidad estará atendida por un equipo compuesto por **un cardiólogo y un neumólogo**, que trabajarán en coordinación con profesionales de **Pediatria, Medicina Interna, Hepatología y Farmacología**. Además, la consulta estará equipada con **un ecocardiógrafo y un electrocardiógrafo**, lo que permitirá realizar pruebas esenciales para la detección de esta patología.

Según la **Consejería de Sanidad**, el objetivo de este nuevo servicio es garantizar un diagnóstico precoz y un inicio temprano del tratamiento, mejorando así el pronóstico y la calidad de vida de los pacientes. A pesar de la complejidad de la hipertensión pulmonar, la atención coordinada permite una gestión más eficiente de los recursos, evita visitas innecesarias y reduce la duplicación de pruebas.

La hipertensión pulmonar se produce por un **aumento de presión en el lecho vascular pulmonar**, habitualmente asociado a **cardiopatías o neumopatías**. Sus **síntomas iniciales son inespecíficos** —como disnea o fatiga— y muchas veces las pruebas diagnósticas no revelan alteraciones hasta fases avanzadas, lo que **retrasa el diagnóstico más de dos años** en muchos casos y obliga a acudir a varios especialistas.

Menú Buscador Noticias ÁVILA BURGOS LEÓN PALENCIA SALAMANCA SEGOVIA SORIA VALLADOLID

Con esta unidad, el Río Hortega da un paso adelante en la detección y abordaje integral de esta enfermedad, ofreciendo a los pacientes una atención especializada y coordinada que reduce la carga de la enfermedad en su vida diaria.

Comparte esta noticia

[Noticia anterior](#)

[Noticia siguiente](#)